
Центр 
студенческой культуры

представляет

Сезон подходит к концу, многие команды сош-
ли с дистанции, но, тем не менее, все они на-
ходятся в зале и поддерживают своих друзей! 
Невольно задумываешься, почему? Почему 
даже если ты перестаешь играть в КВН, ты не 
можешь без него жить?
Мнение 1: КВН – это болезнь. Извините, но 
это полная чушь. Разве от болезни смеешься? 
Или получаешь удовольствие? Или ждешь ее, 
и готовишься? Нет, КВН - это что угодно, но уж 
точно не болезнь!
Мнение 2: КВН – это лишь иллюзия жизни.
Родная сцена, родные стены, родные лига 
и зал, в котором все друзья, даже команды-
противники все равно дружат, слишком мно-
гое их объединяет (и я сейчас не только о кор-
поративах!). Дух КВНа царит в университете, 
задолго до дня игры: постоянные репетиции 
в колодцах, на лестницах, в аудиториях, веч-
но недовольные охранники и такие добрые 

редакторы, позволяющие принести сценарий 
еще через два часа!
Это все и есть лига КВН СФУ.  Постоянные эмо-
ции, адреналин, смех, слезы. Это и есть жизнь. 
Настоящая, ни кем не придуманная. А еще 
здесь свой взнос, и его невозможно измерить, 
потому что это творческие идеи студентов, а 
разве можно измерить творчество? 
Сегодня на сцену выйдут не только финали-
сты, но и многие другие участники сезона, 
этого дня ждали все команды, подававшие за-
явки на фестиваль – сегодня финал! И каждый 
пришедший на игру, ровно на два часа почув-
ствует себя счастливее, и на два года продлит 
себе жизнь!
У каждого свое определение для этих трех 
букв, но мне кажется что КВН – это праздник 
для души, и некоторые в этом зале не могут 
прожить без этого праздника ни минуты!

Люди, которые весь год играли в КВН, прожили ли они его, как 
нормальные люди? Или они играли в придуманный для них мир?

КВН в большом ВУЗе

газету, которая расскажет все о КВН в СФУ
Мы специально задерживаем игру на 15 минут, чтобы вы прочитали газету! :)



Идет к финалу игра в этот раз…
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В чем изюминка вашей ко-
манды?
«Минтай»: В запеканке нашей 
команды. Кстати, в Японии 
довольно безопасно хранить 
изюм в запеканке: там у 90% 
населения непереносимость 
лактозы.
«Мужики не танцуют»: Изю-
минка в том, что мы нормаль-
ные мужики, что редко встре-
тишь в повседневной жизни.
«Масло»: У нас в команде 
каждый член команды в сво-
ем образе, который держится 
от игры к игре. Мы придер-

живаемся одного стиля вы-
ступления, чтобы зрители и 
наши болельщики знали, на 
что идут смотреть. Сложно 
удивлять в такой ситуации, но 
нам кажется, что у нас это по-
лучается.
«ААА»: На мой взгляд, в визу-
ализации юмора, мы стараем-
ся не просто смешно шутить, 
а еще и показывать шутку на-
глядно.
Чем ваше выступление от-
личается от выступления 
других команд?
«Минтай»: Концентрируемся 
на юморе. Поем по миниму-

му, не танцуем вообще, рек-
визитом балуемся, но в меру.
«Мужики не танцуют»: Наше 
выступление всегда драйво-
вое, красивое, четкое, а самое 
главное, смешное.
«Масло»: Мы стараемся со-
вмещать динамичную игру на 
сцене со строгими выходами 
Миши.
«ААА»: Мы стараемся показы-
вать все быстро и красиво, в 
выступлениях всегда присут-
ствует не только набор ми-
ниатюр, но и пара ярких но-
меров.
Кого вы считаете самым 
сильным соперником в фи-
нале?
«Минтай»: Многие уже отве-
тили: «Виталия Кличко»?
«Мужики не танцуют»: Ни-
когда не обсуждаем сопер-
ников, просто играем в КВН и 
выкладываемся на полную.
«Масло»: Все ребята, с которы-
ми мы играем, на время игры 
для нас соперники. Нельзя 
недооценивать другие коман-
ды, ведь они точно так же, как 
и мы, готовятся, собираются, 
репетируют. Поэтому все со-
перники для нас сильные. Тем 
более, это же финал лиги КВН 
Сибирского федерального 
у-ни-вер-си-те-та!
«ААА»: Все соперники сильны, 
команда «Масло», как темная 
лошадка: не всегда является 
фаворитом, но часто высту-
пает, так что ух! «Мужики не 
танцуют »играют
на «своем поле», свой зал – 
это всегда проще, он будет их 

поддерживать. 
«Минтай », пожалуй, самый 
сильный соперник, но у них 
все очень зависит 
от материала, который они 
напишут, как бы то ни было, 
нам будет не 
стыдно проиграть любой из 
этих команд.
Кто, по-вашему, выиграет 
разминку в финале?
«Минтай»: Дмитрий Сироти-
нин.

«Мужики не танцуют»: Мы 
или Бухряк, кто же еще!
«Масло»: Итоги полуфиналь-
ных игр показали, что команда 
КВН «Минтай» очень хорошо 
играет в разминку, ребята уже 
очень опытные и грамотные в 
этом вопросе. 
«ААА»: Выиграет разминку тот, 
кто лучше всего к ней подго-
товится.

Перед финалом мы решили узнать у команд их прогноз о том, как 
пройдет игра, кто возьмет самые яркие номинации и призы. Наде-
емся, что их прогнозы более точные, чем у синоптиков!



   3

Как думаете, кто получит 
мисс/мистера?
«Минтай»: Елена Травянова 
(безальтернативно) и, на мой 
вкус, Михаил Бухряков.
«Мужики не танцуют»: Даже 
не знаю, нас в команде четве-
ро и все такие разные, слож-
ный выбор жюри предстоит... 
не исключено, что звукач!:)
«Масло»: Не хочу раскрывать 
этой тайны, чтобы зрителям 
интересно было смотреть 
игру и думать, «кто же из этих 
талантливых ребят лучше всех 
отыграл ограбление в банке 
или какой-нибудь случай в 
клубе». :)
«ААА»: Мистер... очень тяже-
ло сказать! Если угадывать, то 
Никита Муравьев из команды 
«Мужики не танцуют». Мисс… 
вероятно, Травянова Лена из 
«Масла».
Как думаете, какой коман-

де отдадут приз за лучшую 
шутку?
«Минтай»: Зависит от реак-
ции зала. А то вдруг все такие 
«Бууу», и никто ничего не по-
лучит. Разве что, Лене мисс 
все равно дадут, это неизбеж-
но как наступление рассвета.
«Мужики не танцуют»: Той, 
которая проиграет, это что-то 
вроде утешительного приза.
«Масло»: Я  - патриот своей 
команды и я верю в лучшее.
«ААА»: У «Минтая» высок шанс 
застолбить за собой право на 
получение приза в этой номи-
нации. Мы попробуем при-
думать смешной блок, могут 
дать приз не только за шутку, 
но и за блок. 
Чего ваша команда ждала 
от этого сезона лиги СФУ?
«Минтай»: Динозавра из фи-
сташкового мороженого.
«Мужики не танцуют»: На-

шей победы в финале, новой 
формы и путевки в «Азию».
«Масло»: Мы ждали огромной 
волны опыта, неожиданно-

го прибоя новых знакомств, 
а так же ветер перемен, ко-
торый заставил относиться к 
игре КВН по-другому, более 
трепетно и с настоящей лю-
бовью.
«ААА»: В сезоне лиги СФУ мы 
хотели понять, на что мы спо-
собны. Что ж, финал покажет.

Профессия: реквизитор
Лопата? – раз плюнуть! Свадебное платье? – 
проще простого! Фигурки из «тетриса»? – на-
рисуем! Костюм таракана? – придется вклю-
чить воображение и сделать!
Реквизитор может все, что угодно… найти. Для 
него нет ничего невозможного, он всегда зна-
ет, кому позвонить, чтобы добыть какой-либо 
костюм. А если его нет, то реквизитор уже 
придумал план, как его быстренько сделать, 
склеить, слепить, сшить, сколотить, в конце 
концов!
Реквизитор чем-то напоминает завхоза. И в 
этом нет ничего обидного. У него должна быть 
маленькая кладовочка, в которую помещается 
куча «хлама». Но хлама полезного и невероят-
но необходимого. Кстати, если вы – реквизи-
тор, сидите сейчас и читаете этот текст, а дома 
на самом видном месте оставили ключ от кла-
довки и рядом с ним маму, то пиши – пропало. 
Это же такой соблазн для нее навести там по-
рядок и выкинуть, наконец, этот «мусор».

Первое правило реквизитора – никогда и ни-
чего не выкидывать. Мало ли, что команде в 
голову придет, и о каком существе они миниа-
тюру напишут…
Кстати, если вы записались в реквизиторы, 
то запасайтесь нервными клетками, они вам 
пригодятся. Неизвестно, через что придется 
пройти, чтобы заполучить на выступление 
живую обезьянку.
Ответственные люди, эти реквизиторы! Ста-
вишь перед ним задачу: «надо метлу, тазы, ко-
стюм технички и водный пистолет к 7 мая», и 
он ее выполняет. Попробуй дать такое задание 
нескольким членам команды, и чего-нибудь 
обязательно не будет. Наверное, стоит быть 
чуточку ненормальным, чтобы коллекциони-
ровать вещи и всякие разные штучки, которые 
понадобятся для выступления, но именно это 
делает реквизитора реквизитором и в какой-
то степени превращает хобби в профессию.
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А судьи кто?

1.Что было самым удивительным и запо-
минающимся за сезон лиги КВН СФУ?

АНТОН СИЗЫХ: 
На фестивале 
удивила и по-
радовала «Джи-
гурда». А запом-
нился совет про 
то, как дать во-
роне леща!
ИРИНА ЧЕТЫР-
КИНА: Команда 
им.А.Пиколо) я 
бы назвала её 
«для тех кто не 
попал»=) Новые 

игроки в команде на каждой игре, я всё ждала 
- ну, кто же на этот раз?!
КИРИЛЛ ПУЗЫРЕВ: Было приятно увидеть ко-
манды с разными стилями и чувством юмо-
ра. Разнообразие 
всегда на пользу. 
ПАВЕЛ ПУЗИКОВ:
Безусловно фе-
стиваль открытия 
Второго сезона! 
В этот день я был 
в родной школе 
№4 в маленьком 
городе на Юге 
Кузбасса, отмечал 
10-летие со дня 
окончания шко-
лы.

2.Если бы у вас была возможность добрать 
в финал еще одну команду, кого бы вы до-
брали и почему?
АНТОН СИЗЫХ: Уральские пельмени. Уж очень 
они смешные. 
ИРИНА ЧЕТЫРКИНА: команду КВН «Гуффи» 
девчонкам нельзя «отрываться» от Лиги СФУ! 
КИРИЛЛ ПУЗЫРЕВ: Я бы добрал «Фруктовую 
Джигурду». Они такие дурные, но мне очень 

нравятся. 
ПАВЕЛ ПУЗИКОВ Сборную КГУ по КВНу, дав-
ненько не видел их выступления.
3.Как вы думаете, кто выиграет разминку в 
финале? 
АНТОН СИЗЫХ: Думаю, что все команды име-
ют равные шансы на победу в этом конкурсе. 
Победить сможет только та команда, которая 
сохранит концентрацию и уверенность в себе 
после результатов первого конкурса. А если 
речь идет о денежном тотализаторе, я бы по-
ставил на «Минтай» :)
ИРИНА ЧЕТЫРКИНА: Даже боюсь предполо-
жить, а то скажут потом «накаркали» :). 
КИРИЛЛ ПУЗЫРЕВ: Не буду давать прогнозов, 
скажу лишь, что в названии этой команды есть 
буква «А».
ПАВЕЛ ПУЗИКОВ: Фаворитом в разминке вижу 
Минтай, но любая из команд способна вы-
стрелить в этом конкурсе.

4.Есть ли принципиальные отличия лиги 
КВН СФУ от других лиг города Краснояр-
ска?
АНТОН СИЗЫХ: Конечно есть. Ведущий, зал, 
члены жюри не такие как в других лигах. Гово-
рят, шутки команд иногда и там, и там одина-
ковые, но ребята работают над этим.
ИРИНА ЧЕТЫРКИ-
НА: На мой взгляд 
самое важное отли-
чие лиги от других- 
это профессиона-
лизм организаторов, 
и, как следствие, вы-
сокий уровень ко-
манд. 
КИРИЛЛ ПУЗЫРЕВ: 
Есть. В жюри лиги 
КВН СФУ сидят ру-
ководители всех 
других лиг города Красноярска. 
ПАВЕЛ ПУЗИКОВ: Конечно есть. Это ничем не 
заменимая кулуарность.

Сквозь бешенный ритм и загруженные будни, нам все же удалось до-
стучаться до некоторых членов нашего замеательного жюри!
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5.Готовы ли команды-финалисты к играм в 
центральных лигах?
АНТОН СИЗЫХ: Вопрос к командам и их спон-
сорам.
ИРИНА ЧЕТЫРКИНА: Разумеется! И это под-
тверждается их участием в других лигах.
КИРИЛЛ ПУЗЫРЕВ: Думаю, к лиге КВН «Азия» 
вполне.
ПАВЕЛ ПУЗИКОВ: А оно им надо? :)
6.Ваши пожелания лиге и командам:
АНТОН СИЗЫХ: Ни в коем случае не смотрите 
«Стритрейсеры»!
ИРИНА ЧЕТЫРКИНА: Хотелось бы встречаться 
с Лигой СФУ и в следующих сезонах. А коман-

дам - научиться фор-
мулировать цели, ко-
торые они преследуют, 
играя в Лиге СФУ.
КИРИЛЛ ПУЗЫРЕВ: 
Пожелаю лиге смеш-
ных будущих сезонов, 
а командам - хорошо 
завершить текущий. 
ПАВЕЛ ПУЗИКОВ: Ко-
мандам - удачи в игре! 
Самое сложное это подготовка, игра должна 
приносить удовольствие! Лиге - достижения 
тех, целей, которые лига перед собой ставила.

Какой сезон лиги СФУ вам понравился 
больше первый или второй?
Толя Владыкин (были такие команды «Сбор-
ная 5 подъезда» и «Каляки-маляки»): Вто-
рой, первый сезон испортила команда КВН 
«Каляки-маляки», снявшись с финала.
Даша Теребнева (почетный зритель, не про-
пустивший ни одной игры): Второй, так как 
первый был первым, и участвовали в нем, в 
основном, уже известные команды. В нынеш-
нем сезоне появилось немало совершенно 
новых очень хороших команд. 
Мария Мануковская (более известная, как 
Машенька): Мне больше понравился первый 
сезон. Так как он стал рождением лиги.
Ксюша Трифонова (перебежчик со сцены в 
зрительный зал): Первый.
Маша Степаненко (активистка-
первокурсница): Первого мне не довелось 
увидеть…
Что вам больше всего запомнилось в этом 
сезоне лиги?
Толя: Смешные разговоры Дмитрия Сергее-
вича с Алексеем Николаевичем Аксютенко во 
время разминки!:)
Даша: Новые команды. Система баллов и 
штрафов при оценивании команд.
Машенька: Мне запомнился тем, что начало 

сезона было перенесено из-за карантина, и, 
конечно же, новыми командами.
Ксюша: Мне запомнилась чистота выступле-
ний.
Маша: Музыкалкой команды «Мужики не 
танцуют» - детство золотое. «Минтай» в чет-
вертьфинале – «порвали» всех, а их шутка про 
рейтинговую систему – прям вообще!
Кого бы вы добрали в финал помимо про-
шедших туда команд?
Толя: Команду им. Аскера Пикколо.
Даша: Команду им. Аскера Пикколо (интерес-
но было бы посмотреть на их состав в фина-
ле) и Гуффи.
Машенька: Все было построено правильно и 
каждые победы и поражения были заслуже-
ны.
Ксюша: Команду им. Аскера Пикколо.
Маша: Гуффи.
Какой конкурс вы хотели бы видеть в сле-
дующем сезоне?
Толя: Классический СТЭМ и конкурс одной 
песни.
Даша: Биатлон, презентация (в прошлом се-
зоне был, мне понравился), СТЭМ.
Машенька: Конкурс капитанов в финале.
Ксюша: Видео-конкурс.
Маша: Музыкальное домашнее задание.

Ад – это зал, заполненный наполовину (Роберт Фрост). А в зале ИЦМиМ обыч-
но даже не хватает мест. Значит, на лиге СФУ у нас всегда Рай. Спасибо зри-
телям за то, что они не равнодушны к судьбам команд и за то, что они всег-
да готовы поделиться с нами своими мыслями о сезоне.

Слово болельщика
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Что было самым удивитель-
ным и запоминающимся в 
сезоне?
Рома: Меня  в очередной раз 
приятно удивила посещае-
мость нашей лиги, когда зал 
буквально трещит по швам, 
когда люди стоят в проходах, 
когда даже сотрудникам уни-
верситета часто не находится 
места, потому что очень мно-
го студентов, очень радует, 
что приходят гости из других 
ВУЗов, из других лиг…
Дима:  Наши друзья и колле-
ги!
Рома: Из других Краснояр-
ских лиг и лиг Красноярского 
края, это всегда приятно удив-
ляет.
Дима: Этот сезон, он интерес-
нее в плане интриг, не каких-
то закулисных естественно...
Рома: У нас такого нет!
Дима: А интриг, которые про-
исходят в игре. Финал, вооб-
ще, непонятно кто выиграет! 
Каждая из этих четырех ко-
манд реально может выиграть 

и стать чемпионом, абсолют-
но заслуженно.
Рома: Да, интрига это то, что  
тоже приятно удивило в этом 
году. В финале 4 команды и 
я бы сейчас поставил на лю-
бую!
Дима: Команды достаточно 
ответственно подходят к под-
готовке, потому что они пони-
мают, что они не только для 
себя играют в КВН, но и для 
зрителя.
Рома: И это главное!
Дима: И поэтому они пони-
мают, что надо больше гото-
виться, больше репетировать  
делать какие-то удивительные 
вещи, меня это сильно радует, 
мне это очень  нравится. 

А что удивило, но не с луч-
шей стороны?
Рома: Меня неприятно уди-
вило, что те команды, кото-
рые заходили в сезон, как 
лидеры,  в итоге не играют в 
финале, при чем одна из них 
просто проиграла в силу сво-
ей нестабильности в сезоне,  а 
вторая команда,  которая  хо-
тела обязательно выйти, как 
минимум, в финал, вообще 
снялась с игры.  Такие вещи 
очень неприятны, потому что 
это удар  по болельщикам, по 
зрителям,  по поклонникам, 
которые любили эту команду,  
по членам жюри…
Дима: И по нервам редакто-
ров.

Вы ожидали в финале уви-
деть именно эти 4 коман-
ды?

Рома: «Минтай» - это фина-
листы прошлого сезона.
Дима: Так что логично было 
предположить, что скорее 
всего.
Команда КВН «ААА»?
Рома: Это, вообще, была ко-
манда - сюрприз, они же по-
явились на фестивале первый 
раз? 
Дима:  Да. Это была несколь-
ко в ином составе команда 
«СЭМ», которая проиграла в 
четвертьфинале прошлого се-
зона. «ААА»  безусловно, ста-
ли открытием сезона, и после 
их выступления на фестивале 
непонятно было, как они себя 
покажут в четверть и полуфи-
нале.
«Мужики не танцуют»?
Дима: Молодая команда, они 
же первый - второй курс все-
го.
Рома: И если команда КВН 
«ААА» на фестивали стрель-
нула, то «Мужики не танцуют» 
выступили  вроде как ровно. 
Но потом они рванули в сезо-
не очень резко и неожидан-
но!
«Масло»?
Рома: «Масло» я увидел 
впервые в лиге КВН «Дебют», 
эта команда очень выросла 
за сезон, они увеличили свой 
состав, а с ним и увеличились 
их оценки! 

Почему в финале именно 4 
команды?
Рома: Потому что мы за на-
стоящий КВН.
Дима: Мы пытаемся сделать 
так, чтобы команды учились 

А напоследок я скажу...
Последний разворот мы любезно предоставили для редакторов, их 
мыслей и замечаний по поводу сезона лиги КВН СФУ 2009-2010!
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играть в классический КВН... 
Рома: В длинные игры..
Дима: Команды должны 
учиться, прежде всего. И этот 
опыт им безумно пригодит-
ся. Мы, если честно, хотели, 
чтоб играли 3 команды, как в 
прошлом сезоне и сделать 5 
конкурсов, чтобы была прямо 
битва. 
Рома: Настоящий финал. На-
стоящий традиционный фи-
нал...
Дима: Просто раньше-то,  в 
КВНе в финал выходило 2 ко-
манды.
Рома: Потом стало выходить 
3, и это было чудо! Прямо со-
бытие! И сейчас, кстати, все 
возвращаются к этому, ста-
раются поменьше брать ко-
манд.
Дима: И это правильно. 

Действительно ли перед 
финалом до вопроса и от-
вета на разминку вы отка-
зывались редактировать 
другие конкурсы?
Дима: Более того мы отказы-
ваемся до сих пор, потому что 
на тот  момент когда мы даем 
это интервью, утвердила раз-
минку только одна команда. 

И как вы думаете, к чему 
это приведет?
Рома: К тому, что будет, как 
минимум, неплохая разминка. 
Мы пытаемся объяснить оче-
видное людям,  а они это не 
понимают.
Дима: Просто всем совер-
шенно понятно, что разминка 
- это самый дорогой в плане 
баллов конкурс, а команды, 
почему-то, берутся за него в 
последний момент. Когда раз-
минку надо готовить в первую 
очередь. И мы таким админи-

стративным методом попыта-
лись это до команд донести.
Рома: Потому что это говорил 
еще великий человек КВНа - 
Михаил Наумович Марфин.

Стоит ли читать книги о КВН? 
Или КВНу можно научиться 
только на практике?
Дима: Я думаю, что прочи-
тать книгу по КВН командам 
бы весьма не мешало.
Рома: Когда ты играешь  в КВН 
на факультетском уровне, ты 
вряд ли задумываешься, что 
тебе не нужна теория. Когда 
ты выходишь в университет-
скую или городскую лигу, ты 
понимаешь, что тебе  не хва-
тает каких-то знаний….
Дима: Знания технологий!
Рома: Да, ты можешь почи-
тать книгу: «Как играть в КВН», 
после этого ты продолжаешь 
нарабатывать опыт, играешь 
в КВН, выходишь в Высшую 
лигу, побеждаешь  или снима-
ешь «Самый лучший фильм»!

Нужна ли выездная школа 
КВН нашей лиге?
Рома: Я понимаю, что наша 
лига, начала формироваться 
со школы КВН, когда мы со-
брали людей, которые хоте-
ли этим заниматься…Догово-
рились о каких-то правилах 
игры, и все пытаемся их со-
блюдать. Но я вам так скажу: 
я не знаю ни одной великой 
команды КВН, которая бы на-
чала свою карьеру со школы 
или благодаря школе КВН, нет 
таких команд. 
Дима: Тем более, у нас в от-
личие от лиг повыше,  редак-
торы общаются с командами, 
не просто говорят: эта шутка - 
нет, а говорят: эта шутка - нет, 
потому что.. 

Рома: Могут рассказать тех-
нологию, байку! И, более того, 
мы всегда на месте, и готовы 
общаться с командами, при-
ходите!
Дима: И очень многие при-
ходят!
Рома: И мы общаемся!
Дима: Но в целом, если воз-
вращаясь к вопросу, мы со-
вершенно не против  самой 
школы! И на самом деле, мы 
говорили: предложите фор-
мат, скажите чего вы хотите,  
как это должно проходить, 
назовите педагогов… 
Рома: Тут мнения сразу разо-
шлись…
Дима: А кто-то ничего и не 
предложил… 
Рома: В общем, я считаю, что 
это не обязательно!
Дима: Но, это и не плохо!

Будет ли 3 сезон лиги КВН 
СФУ:
Рома: Мы живем в мире не-
предсказуемом…
Дима: На самом деле это 
зависит не столько от нас, 
сколько от студентов и руко-
водства…
Рома: Хотя... КВН будет 
всегда, как и Сибирский 
федеральный универси-
тет :).
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ЮРИЙ ТКАЧ (команда КВН «Сборная 
Днепропетровска»): 
Залог успеха 
на сцене - это 
полная отдача, 
искренность и 
уверенность в 
собственном 
материале...
А вот по поводу 
команды: самое главное - быть друзьями, 
полностью доверять друг другу и иметь 
непреодолимое желание рвать все на своем 
пути и двигаться только вверх...Если это есть, 
то опыт и терпение сделают всё за вас...:)

АЛЕКСЕЙ ЛУК (команда КВН «Дежа Вю» 
Республика Саха):
На мой взгляд, залог успеха на сцене - это 
заранее подготовленное, качественное, 

смешное выступ-
ление, в котором 
уверена команда.
3 качества : 
Клубность,  Весе- 
лость и Находчи-  
вость

НАТАША ЧЕБОТАРЕВА (команда КВН «25-ая» 
Сборная Воронежской области)
Первое - это 
подготовка. 
Когда ты лучше 
подготовлен, то и 
чувствуешь себя 
увереннее. 
Второе - 
работоспособ-
ность, целеустрем-
ленность и чувство 
юмора).
РОМАН ЛАГОЙДА  (команда КВН «Сборная 
Батайска»)
Залог успеха на сцене это - результат плотной 
работы всей команды, как до выхода на сцену, 
так и на самой сцене.
Команде необходимо быть КОМАНДОЙ, а 
не сборищем людей с кучей своих личных 
амбиций.
В команде дол- 
жны быть ВСЕ 
ДРУЗЬЯМИ, на 
сцене команда 
должна быть 
искренней и 
доброй.

ВОПРОС?
Специалисты из мира КВН поделились с нами мнениями о том, в чем залог 
успеха на сцене, а также рассказали о трех качествах, которыми необходимо 
обладать команде, чтобы побеждать!


